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１班　稲沢 守 さん
　昨秋、 初個展｢風景を描

く展｣を寝屋川市民ギャラ

リーにて開催しました。 現

役で仕事が忙しかった頃、

心と身体のバランスを取る

ために始めた趣味が〝ゴ

ルフと絵画〟です。

　会社卒業後、 時間が出

来たこともあり｢自己流から

脱却｣の思いから、 自宅近傍の水彩画教室に通い

始めました。 ３年を過ぎた頃、 講師 大西先生の勧

めもあり大阪市立美術館で開催される｢創造展｣に

一般応募したとこ

ろ〝入 賞〟二 年

目 に は〝大 阪 市

長賞〟その後も、

上野の森美術館

主催の｢日本の自

　２０１９年度の６５歳節目懇親会を２月１５日 （土） 「がん

こ寝屋川店」 にて開催しました。 参加者は節目対象会

員１３名、 支部役員４名、 合計１７名で行いました。

　懇親会は、 北口支部長の乾杯ではじまり、 会食をし

ながら北口支部長から寝屋川支部活動の概要説明と会

員へのお願い事項等を報告、

各行事担当支部役員から 「歴

史と街道を巡る」 「楽 ・ 遊 ね

やの会」 「社会貢献活動」 の

活動内容および同好会活動を

紹介しました。 昼食懇親会で

は、 参加者全員に自己紹介を

然を描く展｣に出展するなど、 絵を

描くことの楽しみに加えて新たな目

標も出来ました。 また、 水彩画教

室においては、 グループ展を主宰

するなど積極的活動を心がけまし

た。 夢のひとつであった〝古希目

標に個展開催〟も達成できました。

今は、 絵画の幅を広げようと｢日本画｣に挑戦しています。

　一方ゴルフも、 ３つのグループに参加していますが、 一昨

年の春から〝ＫＢ会ゴルフコンペ優勝者への似顔絵プレゼント

〟を企画し実践しています。 コンペ参加の皆様方から〝似顔

絵そっくりだ！とか、 コンペ参加に楽しみが出来た！〟など、

励ましのお言葉や皆

様の笑顔に接するこ

とが、 楽しみのひと

つになっています。

　これからも、 絵画展

への応募や数年後に

は次の個展開催を目

指そうと、 絵を描くこと

への意欲が沸々と湧

き上がっています。
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　絵を描く楽しみ知る

　バーディ会 （パソコン同好会） は、 毎月１回、 地域の

会員も含め、 男性４名、 女性９名、 計１３名で活動してい

ます。 昨年はホームページの作成をメインに勉強しました。

今年は年賀状、 ふらっとねやがわ祭りのポスター作成に加

え、 動く絵や、 スマホの使い方、 ワンドライブ、 差し込み

印刷等も勉強する予定

です。 テーマは会員の

要望により決定し、 会員

相互で教え、 教えられ

ながら、 花見や忘年会

も実施し、 和気あいあ

いと活動しています。

　「映像同好会」 の今年の活動始めは１月８日の 「新年食

事会」、 ちょっとアルコールも入って今年も楽しく活動しま

しょうと乾杯、 終わって例会会場へ移動、 早速皆さんご自

慢の作品のお披露目です。 今年は、 秋に２年に１度の晴

れ舞台 「寝屋川映像フェスティバル」 への発表を控えてい

るので、 会員一同気合

いを入れて作品作りを目

指します。 映像同好会

は映像作品づくりや技術

習得だけではなく、 寛げ

る集まり 「居場所」 でも

ありたいと願っています。

[ 個展「風景を描く」展の様子 ] [ 大阪市長賞「キビを積む農夫」( エジプト )]

[ 稲沢  守 さん ]

[スケッチ中の稲沢さん ]

言っていただき、 「話すことはあまりないのですが・ ・ ・ 」

と言いつつ、 話し始めると止まらないくらい話していただ

きました。 その中で 「他社で働いて初めて松下電器の

素晴しさを実感した」 と話された時、 みなさん聞き入っ

ていました。 同年代の方ばかりであることで、 和気あい

あいとした雰囲気の中、 大いに盛り上がりました。

　アンケート結果では、 全体運営や時間配分等、 大変

良かったとの

意見が多く寄

せ ら れ ま し

た。 参 加 者

の皆さんあり

がとうござい

ました。[ 山本副支部長より支部活動の紹介 ]


